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平成２７年度第１回さぬき市社会教育委員の会 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 平成２７年１１月２７日（金） ９：３０～１１：３０ 

２ 場 所 さぬき市津田支所 ２階第５・６会議室 

３ 出席者 【委 員】 江口俊史  寒川 巧  杉山道代  中川一美 

廣瀬 強  福澤美香  松木正美  三好成其 

山本正子   

【事務局】 安藤正倫  中野敏記  頼富博幸   

欠席者 【委 員】 石原新造 

傍聴者   ０ 名 

４ 議 題  議題１ さぬき市生涯学習基本計画の策定について 

議題２ その他 

５ 会議の内容は、次のとおりである。

発言者 意 見 概 要 

（事務局） 

 

 

（教育長） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委 員） 

 

平成２７年度第１回さぬき市社会教育委員の会を開催します。 

さぬき市教育委員会安藤教育長が御挨拶を申し上げます。 

 

（教育長あいさつ） 

 

それでは、本日の議題に入りたいと思います。 

議題１さぬき市生涯学習基本計画の策定についてです。 

この議題については、平成２５年度からの継続審議となっている案件です。 

資料については、この度制定されました第２次さぬき市総合計画と、それに伴い

作成した第２次さぬき市生涯学習基本計画（案）を配布しております。資料を踏ま

えて担当から説明させます。 

 

（担当より説明） 

 

以上説明が終わりました。ご質問などありましたら、お願いします。 

 

この生涯学習基本計画は、教育委員会からの提案でしょうか。それとも敲き台と

しての原案でしょうか。 

 

今回作成した基本計画は、現時点ではあくまでも敲き台としての案であります。

本日お配りしているものに、加筆及び削除、又は、委員さんのご提案により変更し

て頂くためのものです。 

 

見直しとか、変更の時間的猶予はどれぐらいあるのでしょうか。 
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（事務局） 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

次回の社会教育委員の会を１月下旬から２月中旬に予定していまして、それまで

の間に、各委員さんの方で原案を見直して頂き、事務局まで連絡して頂きたく思っ

ています。それを以って、次回社会教育委員の会で再度お諮りし、原稿作成とした

いと考えています。 

また、その後、定例教育委員会でお諮り願ったあと本稿策定となる運びです。 

 

意見や見直しについては、私個人の意見で作成したので良いのでしょうか。 

 

社会教育委員の立場と併せて、所属されている各種団体の意見も踏まえた上でご

提案願いたいと思います。 

 

（第２次生涯学習基本計画）５５ページの１「学校・家庭教育における主な課題」

の１行目から３行目にかけての生涯学習審議会答申は、出された時期が平成１０年

と古いので、削除してはどうでしょうか。 

 

生涯学習に対しての中央審議会などの答申は、平成１０年度を最後に以降新たな

ものは、出されておりません。しかしながら、ご意見どおり今回策定する計画に対

しては、見た方が、古い答申と解釈されかねませんので削除したいと思います。 

 

他に御質問・ご意見はありませんか。 

 

（なし） 

 

議題２のその他について、事務局より２点お知らせとお願いがございます。 

まず、１点目は、香川県社会教育連絡協議会より社教情報№７４購入のお知らせ

です。ご要望の委員さんは、この後又は１２月９日が締め切りとなっていますので、

お知らせ願います。 

続いて２点目は、来年度平成２８年度に香川県におきまして「中国四国地区社会

教育研究大会」が開催されます。現在のところはっきりとした日程及び状況は分か

っておりません。別紙資料で本年度行われた山口大会を添付しておりますが、内容

は概ね同じようなものになると思われます。香川県も来年早々に実行委員会を立ち

上げていくそうで、さぬき市社会教育委員さんの中から数名この実行委員会に協力

して頂くことになりますので、よろしくお願いします。 

以上、２点お知らせとお願いですが、ご質問等ありませんでしょうか。 

 

社教情報ですが、県の協議会でもなるべく購入して欲しいといわれておりますの

で、委員の皆さんも購入よろしくお願いします。 

 

児童虐待やいじめ問題が世間を賑わせており、いじめ問題については、先ほど教

育長の挨拶の中にもありましたが、児童虐待についてはどうでしょうか。 

 

児童虐待問題の所管課は子育て支援課になるので、はっきりとしたお答えは出来
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（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（教育部長） 

 

（事務局） 

 

 

かねますが、凡そ年間３０件前後あるそうです。身体的な虐待やネグレクトが多い

ですが、ＤＶを幼少期に見てしまうなど精神的な虐待もかなり問題化しています。 

 

他に御質問等ございませんでしょうか。 

 

（なし） 

 

他になければ、本日予定していた議題は、全て終了しました。 

最後に、教育部長より閉会のご挨拶をさせていただきます。 

 

（教育部長あいさつ） 

 

以上をもちまして平成２７年度第１回さぬき市社会教育委員の会を閉会します。

本日は、長時間のご審議ありがとうございました。 

 

閉 会  

 

 


